

Vegetation lachte. In der Mitte desselben erkaunten wir einen großen glänzenden Gegenstand, — Wasser, offenbar ein See, von krystallklarer Reinheit, glatt wie ein Spiegel. Die Sonne stand in der Mittagshöhe, und in ihren Strahlen bligte das Wasser wie eine große Goldplatte.

## Neuntes Kapitel.

### Das Paradies in der Wüste.

Die ungeladene Büchse. — Bären-Jagd. — Ein seltsamer Anblick. — Das Blochhaus. — Ein Thiergarten. — Panther. — Freundliche Aufnahme. — Der Morgen. — Die Cobra di Capello. — Nacht und Morgen. — Laß das Fischchen los. — Der merikanische Kaiman.

Nachdem wir in das Lager zu unseren Gefährten zurückgekehrt waren, kamen wir überein, am nächsten Tage an der Baranca bis zu einer Stelle zu reiten, an welcher wir hinabkommen könnten. Die Maulthiere mit ihren Führern sollten in dem Lager einstweilen zurückbleiben. Wir wollten an der östlichen Seite hinreiten, nicht nahe am Ufer, so daß wir nicht gesehen werden konnten.

Da wir am folgenden Morgen früh aufbrechen wollten, so ritt ich in das Wäldchen, um die noch fehlenden Pferde aufzusuchen und einzufangen.